

BOLETÍN No. 064 ->>

Promover el emprendedurismo entre estudiantes es indispensable para mejorar sector productivo

Empresas de entidad abiertas a programa de prácticas profesionales para integrar a jóvenes al sector económico.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la COPARMEX preparan una serie de acuerdos para fortalecer la vinculación, promover proyectos emprendedores y ofrecer a los jóvenes oportunidades de prácticas profesionales en las empresas de entidad, lo anterior fue dado a conocer tras un encuentro que sostuvieron el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes y el presidente de la COPARMEX Aguascalientes, Jaime Duran Padilla.

Entrevistados sobre los temas en que podrán actuar de manera conjunta en beneficio de los estudiantes de Aguascalientes, el rector de la UAA detalló que se trabaja para que en fecha próxima pueda llevarse a cabo un convenio marco en el que se establezcan las bases de colaboración entre ambas instancias, especialmente favoreciendo a los jóvenes en su formación integral.

Andrade Cervantes comentó especialmente la necesidad de impulsar entre los jóvenes la realización de prácticas profesionales, insertándolos en empresas de la entidad durante sus últimos semestres de la carrera para que puedan llevar a la práctica los conocimientos adquiridos en el aula y poner a prueba sus capacidades respecto a sus estudios.

Por su parte el presidente de la COPARMEX destacó también que en el empresariado de la entidad existe un gran compromiso por impulsar el emprendedurismo, ya que el estado requiere de personas con proyectos creativos y viables para poner en marcha, y así mejorar las expectativas económicas de Aguascalientes.

Mencionó que podrían realizarse conferencias o talleres por parte de los empresarios locales hacia los estudiantes en las cuales compartan sus experiencias, ideas e incluso ofrecer asesorías para aquellos interesados en emprender un negocio.

Destacó también que en el tema de prácticas profesionales, los socios de COPARMEX abrirán sus puertas para recibir a los estudiantes y que puedan desarrollar sus capacidades en el área para la que fueron preparados en la Universidad, abonando con ello a una formación integral de los profesionistas.

El titular del sindicato patronal destacó el proyecto de internacionalización y promoción de idiomas que tiene la Máxima Casa de Estudios, ya que en este momento es indispensable dominar una lengua adicional a la materna para poder ingresar en el sector productivo con

mayor facilidad.

Tras un primer encuentro, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes y el presidente de COPARMEX, Jaime Duran acordaron iniciar proyectos conjuntos y fortalecer los lazos de vinculación entre ambas organizaciones, a través de diferentes programas que irán afinándose de acuerdo a las necesidades que sean detectadas en un amplio análisis.

